## **SÜDOSTBAYERNBAHN**



Etwa 400 Meter nach der Unfallstelle kam der Zug zum Stehen.

OTO: HERKNER

## Tödlicher Unfall auf Bahnstrecke

Obergeislbach – Schrecklicher Unfall am Freitagnachmittag auf der Bahnstrecke Mühldorf – München: Bei Obergeislbach ist eine unbekannte Person von einem Zug der Regionalbahn Südostbayern erfasst worden. Er war sofort tot.

Der Unfall ereignete sich ganz in der Nähe eines beschrankten Bahnübergangs. Im Zug befanden sich etwa 80 Fahrgäste, die dort ausharren mussten, bis das Notfallmanagement der Bahn und ein Vertreter der Staatsanwaltschaft vor Ort waren.

Im Einsatz an der Unfallstelle waren die Feuerwehren aus Altenerding, Erding, Matzbach, Kirchasch, Lengdorf und Walpertskirchen, der BRK-Notarzt, die Bundespolizei und Beamte der Polizeiinspektion Dorfen.

Die Bahn hatte etwa ab 17.15 Uhr einen Schienenersatzverkehr zwischen Thann-Matzbach und Hörlkofen eingerichtet. Bei Redaktionsschluss war die Bahnstrecke noch gesperrt.